



3 Pièces

134 m²

Réf. V6560CA

3 300 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la Croisette, dans un prestigieux Palais historique dont le style Belle époque se mélange superbement au style Art déco, cet appartement offre une magnifique vue mer panoramique. D'une surface habitable de 134 m² dotée d'une belle hauteur sous-plafond et de fenêtres coulissantes à double vitrage, il se compose comme suit :- entrée,- toilettes invités,- double séjour spacieux équipé de deux ouvertures jouissant de la vue mer,- cuisine séparée,- deux chambres donnant sur l'arrière de la résidence,- deux salles de douche dont une avec toilettes. La résidence est sécurisée, dispose d'un ...

In the heart of the Croisette, in a prestigious historic palace whose Belle Epoque style blends superbly with the Art Deco style, this flat offers a magnificent panoramic sea view. With a surface area of 134 sqm, nice high ceiling height and double-glazed sliding windows, it is composed as follows :- entrance hall,- guest toilet,- spacious double living room with two windows and sea view,- separate kitchen,- two bedrooms overlooking the rear of the residence,- two shower rooms one of which with toilet. The residence is secure with a 24/7 security service and enjoys a central forecourt featuring ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

